

El turismo no ha disminuido: Gloria Guevara (El Financiero 26/11/10)

El turismo no ha disminuido: Gloria Guevara (El Financiero 26/11/10)(Isabel Becerril) Viernes, 26 de noviembre de 2010

La inseguridad en México no ha causado una baja en el número de visitantes del extranjero, lo cual significa que nos mantenemos como un destino de atracción turística. Así lo afirmó la secretaria de Turismo, Gloria Guevara Manzo, quien dijo que el problema no es privativo de México, sino un reto a resolver en muchas naciones. Incluso hay información confirmada de que en Sonora hay más seguridad que en Arizona, refirió. Hasta septiembre el turismo extranjero creció alrededor de 19 por ciento comparado con 2009, y de esta cifra 15 por ciento procedió de Estados Unidos y de Canadá más de un millón de vacacionistas. Aeropuertos como los de Cancún, Vallarta y Mazatlán han tenido incrementos en sus cifras. El turismo brasileño ha subido en 94 por ciento y el de españoles en más de 40 por ciento. Destacó que la inversión también sigue fluyendo, como en La Paz, Baja California, donde se anunciaron recursos por 11 mil millones de dólares en ocho proyectos de capitales de México, España y Estados Unidos. Aseguró que el turismo representa la mejor oportunidad para crecer. De esta industria dependen 7.5 millones de familias y contribuye con 9 por ciento del Producto Interno Bruto. "Los sectores productivos y el gobierno federal debemos trabajar sobre una misma agenda y alinear todos los compromisos en la cadena para lograr que en 2018 sumen 50 millones los paseantes y la derrama económica supere los 40 mil millones de dólares." Retos En entrevista en el marco del 93 aniversario de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco), la titular de la Sectur apuntó que en México, como en todo el mundo, hay retos para atraer paseantes. Destacó la necesidad de que se incrementen el gasto y la estancia de los visitantes, a fin de fortalecer al sector y generar más empleos, y para cumplir con este propósito invitó a los empresarios del país a trabajar en coordinación con el gobierno federal. Convocó a la IP a establecer y alinear compromisos entre todos los integrantes de la cadena de valor para impulsar la transformación de esta industria. Los acuerdos permitirán generar empleos, elevar las inversiones del sector privado, apoyar el desarrollo regional, mejorar el ingreso y la calidad de vida de muchas comunidades, y promover el desarrollo sustentable para colocar a nuestro país en los primeros cinco lugares a nivel mundial. Para lograr eso deben trabajar coordinadamente los gobiernos federal, estatales y municipales, el Poder Legislativo, la IP, el sector financiero, los medios de comunicación, las universidades y los sindicatos, recalcó.